

## まとめの学期=次の学年の準備の学期

三学期早々、強烈な寒波の到来で、2度の学校休校があり、ご迷惑をお掛けしました。最初の寒波では、鶴南特別支援学校にも少し雪が積もりました。登校してきた子供たちは、積もっている雪を手ですくっては「つめた〜い！」と叫んだり、雪合戦をしたりしていました。



さて、三学期はよく「まとめの学期」と言われています。子供たちは、4月から比べるといろいろなことができるようになったり、自分なりの手段で気持ちを表現したりするようになりました。学校では、一年間で何ができるようになったのか、何が少し足りなかったのかなど、しっかりと振り返りをします。そして、次はどんなことを目標にしたらよいのか、挑戦してみたいものはないかなどを考え、次の学年の準備を始めています。家庭や園でも、一年間で何ができるようになったのか、お子さんたちと一緒に振り返りながら、次の学年の準備を始めていただければと思います。

### ~~~~コトノハコラム~~~~

さて、いよいよ卒業式が近まってきました。小学部では、5年生が中心となり、『お別れ会』の準備が進んでいます。6年生のためにダンスを踊ったり、司会の練習をしたりするなど、どのクラスも6年生への「感謝」の気持ちがこもっています。声に出して感謝の気持ちを伝えることは大切ですが、このように会を開き、みんなで楽しい気持ちになる「感謝」の伝え方もあるのだと、みんなの練習風景を見て感じました。当日、どんな楽しい会になるのかとても楽しみです。

また、4、5、6年生は卒業式の練習も頑張っています。6年生は「一人で証書をもらうこと」で家族や園の先生方にこれまで育ててもらった「感謝」の気持ちを伝えます。4、5年生は『別れの言葉』でこれまで仲良くしてくれた6年生に「感謝」の気持ちを伝えます。当日はきっと「感謝」の気持ちがたくさんあふれることと思います。

